
 

 

 
 
 
 
Stadt Fürth – Direktorium 
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung 
per mail 
 
 
 
 
28.03.2023 
 

Anfrage  
Ausbau der Energie-Infrastruktur 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

durch die geplanten gesetzlichen Vorgaben der Bundesregierung werden künftig Öl- und 

Gasheizungen durch Wärmepumpen, Stromdirektheizungen und Fernwärme ersetzt wer-

den. Wrden tätsächlich in Neubauten überwiegend Wärmepumpen bzw. Altheizungen durch 

Wärmepumpen oder Stromheizungen ersetzt, wird die Wärmeerzeugung in den nächsten 

15-20 Jahren voraussichtlich vollständig umgestellt sein. Zudem ist mit einem weiteren An-

stieg der Elektromobilität zu rechnen. Beides wird zu einem deutlichen Anstieg des Strom-

bedarfs führen. 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Anfragen: 

 

• Mit welchem Anstieg im Stromverbrauch rechnet die infra in den nächsten zehn 

Jahren in der Stadt Fürth? 

• Reichen die bestehenden Stromnetze aus, um einen weiteren Ausbau von Wärme-

pumpen und Elektroladepunkten kurz- und mittelfristig zu ermöglichen? 

• Falls nein, welche Maßnahmen sind in den nächsten Jahren geplant, um entspre-

chende Kapazitäten aufzubauen? Welche Kosten werden hierdurch entstehen? 

• Ist beabsichtigt, das Fernwärmeangebot auszubauen?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Stephan Eichmann 

FDP Fürth 

FDP im Stadtrat 

Stephan Eichmann 
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